
Happy Culture à la médiathèque La Page de Pont-Audemer

Le mercredi 27 juin 2018 à 14h30, entrez dans la ruche en présence de monsieur Eric CHAZERAY, apiculteur, installé à Toutainville.

Cet apiculteur s'adonne depuis plusieurs années à ce qui est devenu sa passion, il a commencé en héritant de deux ruches de son beau-père et très vite est tombé dedans ! Aujourd'hui il gère plus d'une dizaine de ruches qu'il installe dans les environs en respectant rigoureusement les recommandations du Syndicat Apicole de Normandie, tant il est soucieux du bien-être de ses colonies d'abeilles domestiques.

Il nous racontera la vie passionnante des abeilles, leur curieux moyen de communication par le biais de la danse, la collecte du miel, le vol nuptial de la reine et bien d'autres observations encore...

Un temps d'échange qui vise aussi, à nous alerter sur la disparition en masse de ces pollinisatrices garantes d'un équilibre écologique essentiel au maintien de la biodiversité.

Et enfin n'oublions pas que depuis l'antiquité, c'est grâce à elles que nous enchantons nos papilles de ce nectar blond dont les bienfaits pour la santé sont bien connus !

Vous découvrirez également des ruches prêtées par le **Lycée Jacques Prévert** dans le cadre d'un projet de pédagogie conduit par **Mrs. Maufay et Boulot** professeurs de sciences et de mathématique.

Cette rencontre sera suivie d'une dégustation de miel issue de la récolte de **Mr CHAZERAY**.